

ACTA PROVISIONAL ASSEMBLEA MONOGRÀFICA DIJOURS 15 MARÇ ESPAI ÀGORA 18:30

Asamblea 15-3-2012 Coordinació Laboral i Suport Mutu

Participants (llistat no exhaustiu, en base a les intervencions):

CGT, CNT, CO.BAS, IAC, Sindicat Ferroviari, Assemblea Sant Andreu, Comissió Laboral Sant Andreu, Assemblea Sant Antoni, Assemblea Eixample, Assemblea Sants, Comissió Laboral Sants, Estudiants UB-RAVAL, Estudiants UAB, Iaioflautes, Assemblea Hospitalet, FAVB, Papeles para Todos, afiliats CCOO, UGT, treballadors a títol individual, Àgora, Correos, Comitè de Vaga de Gràcia, Comissió Laboral 9Barris, Assemblea Gòtic, Comissió Comunicació Pl. Catalunya, Assemblea Poble Sec...

Assistencia, algo más de 200 personas en el pico más alto. Debido a la duración de la Asamblea, 3 horas y media, al final había unas 70 personas.

Resumen operativo:

Debate entre que sea decisoria o no la asamblea. Por mayoría se acepta el carácter decisivo de la Asamblea y se pasa seguidamente a votar las dos propuestas esenciales de manifestación. Propuesta de hacer manifestación en bloque crítico (30) ;Propuesta de manifestación distinta a la de CCOO.UGT (42).

Sobre la propuesta ganadora de manifestación alternativa hay también varias opciones. Se decide que la salida sea desde la Pza. Catalunya a las 17:00 h.

Propuestas de creación de dos comisiones. De acción y comunicación. La reunión de las dos comisiones tenga lugar el lunes 19 a las 19:00 en la Soli.

Se aprueba. Se hace un llamamiento a participar en las dos comisiones abiertas que impulsarán las acciones de los días anteriores y posterior al 29 y una posible Asamblea el domingo 25 en Pza. de Catalunya. La próxima Asamblea ordinaria para valorar la HG y su continuidad será el 18 de Abril miércoles, posiblemente en la Soli.

0. Presentació convocatòria, equip moderació, proposta ordre del dia.

-Lu- Esta convocatoria de Asamblea Extraordinaria monográfica ha sido hecha por el Grupo de Trabajo de la Coordinación Laboral de la semana pasada. Dado que ya había indicios de la convocatoria de HG se decidió convocar esta asamblea invitando a todos los colectivos y movimientos que estuvieran interesados para avanzar en la coordinación para trabajar esta HG tanto antes de la misma como durante la misma.

Te- Esta pendiente de aprobar la ultima acta de la ultima Asamblea pero se propone posponerla hasta la próxima Asamblea ordinaria.

Lu- Se propone este equipo de moderación:

Moderadores, Te y Lu; Elaboración de síntesis, Is y Mi; Toma de palabras, Ca; Control de tiempos, Ma; Exposición del protocolo y buenas costumbres, Mi-Bar; Toma el acta, Jm

Se aceptan.

Mi-Bar- Hemos de concretar el protocolo y buenas costumbres de la Asamblea. No se permitirán descalificaciones personales, xenófobas, racistas ni sexistas. Se pide que no se intervenga más de una vez en cada turno ni se interrumpa el turno de palabras. Si esto no se cumple, como último recurso, se pedirá que se abandone la Asamblea, pero intentaremos que no se llegue a eso. En cualquier momento somos revocables a propuesta de la Asamblea.

Ca- Hay que colaborar con este local en gastos, y necesitamos medios.

A- Para convocar esta Asamblea se han repartido 12.000 octavillas. Necesitamos dinero. Se pasa la hucha para que se de dinero.

Lu. El orden del día que proponemos es: como primer punto información de medición de fuerzas de cara a la HG y perspectivas (30 minutos en total, sindicatos, empresas y barrios 10 m. cada uno). El segundo punto, 45 minutos para debatir la posibilidad de 3 acciones para los días 28, 29 y 30. El tercer punto, 45 minutos sobre la creación de dos comisiones de acción y difusión. Después trataremos la convocatoria de la manifestación y el emplazamiento a una próxima asamblea el día 25 en Pza. Catalunya a las 17:30 con el objetivo de información de las acciones y difusión. Si hay alguien que propone un cambio de orden del día que lo diga.

Jo- En alguno de estos puntos se puede hablar del contenido de si es negociable o no esta reforma laboral.

X- Nos sumamos a una convocatoria existente, cada uno debe aportar lo suyo y no intentar hacer ningún consenso del contenido.

Vi- En el orden del día se debe incluir la situación de los estudiantes tanto universitarios como de secundaria.

Bru-CGT- Propongo que hay que adelantar en el orden del día el tema de la manifestación.

Se aceptan las tres propuestas.

1.- Información y Valoración (sindicatos, empresas, barrios, estudiantes).

Sindicatos.

Bru-CGT. En nuestra convocatoria a nivel estatal se acordó convocar la HG y que no estamos por la negociación sino por la derogación de la Reforma Laboral. CCOO y UGT intentan utilizar la HG para negociar. Por ello hacemos una convocatoria propia. Y también porque esa dinámica en los últimos años de CCOO y UGT es la culpable de la situación actual. Queremos ir juntos con los movimientos sociales y levantar un movimiento asambleario no para negociar sino para derogar la Reforma Laboral. También trabajamos para ir a una Huelga Europea porque no es solo aquí donde tenemos los problemas.

Jo-UGT. Se están haciendo asambleas delegados para ir a la HG. Los sindicalistas de base no estamos de acuerdo en negociar la Reforma. En la manifestación debería haber un posicionamiento visible de los sindicalistas en contra de la negociación de la reforma.

LU. Pedimos no tratar ahora la manifestación. Hay un punto para hablar de la manifestación.

An-CGT. La CGT va a luchar por derogar esta reforma laboral como todas las anteriores. Iremos con CNT y movimientos de barrios contra la negociación que nos ha llevado a esto. El sindicalismo anterior se tiene que acabar. Acabar con las Reforma Laboral que han firmado UGT y CCOO.

Jo-Sindicato de periodistas. Hemos convocados dos huelgas, una durante el 28 para impedir la distribución del 29 y la del 29. Iremos a la entrada de los centros de trabajos para garantizar la huelga e impedir la distribución.

Ca-COBAS. Intentaremos convencer a la población de que no se trata solo de enfrentarse a la Reforma Laboral, sino a todos los recortes y que se pretende que todo ello lo paguen los trabajadores. Los recortes, sean en los derechos laborales o de otro tipo, no lo van a parar sólo los sindicatos sino la ciudadanía en su conjunto porque todos estamos afectados.

Sa- Sindicato Ferroviario. Estamos por la retirada de la Reforma Laboral y los recortes. A la Reforma ya le ha abierto la puerta en el pacto de negociación colectiva que fue pactada por CCOO-UGT con la CEOE-CEPYME. No sirven esas negociaciones en torno a la reforma para nada. Es necesario el sindicalismo de clase. Como sindicato ya hemos convocado la Huelga.

Pa- CNT. Haremos un llamamiento a la Huelga, a la que nosotros llamamos paro, un paro continuado, porque hasta que no se consiga echar atrás la reforma no se debiera terminar. Un paro general y social donde participemos todos. En las empresas, los trabajadores están aborregados. No pueden ser negociables los recortes y la Reforma, todo ello se tiene que retirar. Y si hay alguien que piensa que esto es negociable que se vaya con CCOO y UGT.

An- Soy afiliado de CCOO vengo a titulo personal y no represento a nadie. Estamos a 14 días de una HG muy difícil. La clave es que sea masiva, porque es justa, y viable. En los centros de trabajo hay poca percepción de la utilidad de esta huelga y ello es un problema para convencer a la gente.

Ro-UGT correos. Vamos a intentar parar Correos. Hay una diferencia entre la dirección los sindicatos y los afiliados. Por primera vez vamos a coincidir con Euskadi y Galicia y somos muchos dentro de UGT los que hemos planteado que la Huelga se hiciera el día 29. O nos juntamos todos o no hay salvación.

Edu – IAC. Esta Reforma no se negocia porque además ya la han implado también en Catalunya y en las empresas. IAC hacemos convocatoria propia, pero con trabajo unitario en todos los terrenos. Incluso incorporándonos a los comités de huelga de los barrios.

Empresas.

Parada- Hemos constituido una coordinadora a nivel de Catalunya. La primera convocatoria el día 22.

Barrios.

Un-Gracia. El Comité de Huelga de Gracia se ha constituido el martes. Queremos una Huelga

social como el 29-S. Prepararemos un piquete donde puedan encontrarse la gente precaria. Queremos una Huelga anticapitalista. Haremos un cartel para poner en los comercios que diga “Nunca tan pocos han robado tanto”. El trabajo previo es fundamental. Objetivo concreto en las superficies y supermercados, bancos, transportes. Un piquete para cortar la Diagonal.

Mi-Sants. La Comisión Laboral de Sants estamos por un piquete estratégico con personas en relación con la lucha de Caprabo, teleoperadoras, donde puedan participar todos los compañeros. Y también el piquete central, a ver cómo lo podemos hacer, estamos por hacer columnas hacia el piquete central. El día 24 de Marzo vamos hacer una campaña de divulgación en los barrios para la HG.

Ro- Sant Andreu. Hay poco tiempo. Si queremos crear sentimiento de unidad no llevemos banderas. Para el 15 de Mayo se esta hablando movilización mundial. Si se busca una HG global habría que impulsar ese tipo de movilización.

Lu- FAV. Hemos hecho una llamada a la HG en los barrios. Hay que ir más allá de las diferencias en el movimiento obrero. Tiene que ser una Huelga ciudadana porque estamos todos afectados. Hemos hecho un llamamiento a las entidades para que conformen comité de huelga en todos los barrios. La ciudad se debe visualizar partidaria de la huelga, especialmente los comercios. Hay que llamar espíritu unitario y al éxito del 29 de marzo.

Ju-San Antoni. No nos sumamos a la Huelga porque la convocan CCOO y UGT aunque nos pareció que hemos de aprovecharlo para explicar nuestra idea de que la Huelga ha de ser indefinida y global, el 12 y 15 de Mayo. El 29 M nos servirá para que nos conozcan. En el barrio yo soy una de las personas para formar el Comité de Huelga.

Di- Horta. Queremos hacer un piquete estratégico. Y haremos Comité de Huelga la semana que viene.

Se-Badalona. La Reforma Laboral es tan salvaje debido a la negociación de CCOO UGT. Hemos de crear un espacio alternativo contra liberados. Hemos de hacer una huelga como el 29-S. A las 12 de la noche han de salir los piquetes en los barrios, y después un piquete central a las 12:30 en la Pza. Catalunya y por la tarde manifestación alternativa.

Br- 15-M Barri Gòtic. Ayer con la AVV del barrio formar unV Comité de Huelga en el barrio con toda la gente que lo desee, martes a las 7 de la tarde Pza. Rogocmir, 3 local de la AVV. Personas, partidos políticos,. Sindicatos todo los que uieran hacer.

Fe- Yayoflautas. Estamos con la Huelga de todos, CCOO, UGT y de todos. Es lamentable que la reivindicación de la Jubilación a los 60 años no está en ningún sitio. Lo importante es estar todos contra el enemigo común.

Fe- Sant Andreu. Se ha decidido que esto tiene que salir del ámbito de los sindicatos, no solo debe ser una lucha laboral sino social. Tenemos que hacer espacio propio, no dentro de los sindicatos ni en sus peleas. Esta Huelga es un punto más.

Ju-Agora. Movilizaciones 26, 27, 28, 29 por la mañana y por la tarde, cada barrio y en puntos y sectores estratégicos. Que la próxima asamblea sea unitaria. Esta HG esta hemos de seguirla

hasta el 15 de Mayo.

Fr. Comunicación. Nos sumamos a cualquier tipo de coordinación y movilización.

Li- Soy de los muchos que no estamos afiliados gracias al sindicalismo del régimen. La gente tiene miedo, la situación es de pánico. A ver si esta no es como las anteriores HG del régimen. Hemos pensado qué hacer distinto: en las empresas hay que hacer Asambleas unitarias de trabajadores, si no, ésta va a ser la misma Huelga de siempre.

Ju- Hospitalet. Tenemos pendiente una reunión con CCOO en Hospitalet. En este barrio tenemos muchos problemas para cerrar los comercios durante la huelga. Hemos de decirle a los compañeros de CCOO y UGT que se retiren de esos sindicatos.

En-Papeles para todos. Colaboremos para que se hagan los piquetes por los barrios y cerrar los comercios.

Te- Comisión Laboral Nou Barris. En estos momentos, la mayoría de mis compañeros están haciendo un acto público realizando difusión en Vía Julia para el éxito de la HG. Estamos coordinando los demás barrios.

Pa- Poble Sec. Tenemos reunión este domingo. Pero no nos gustaría ir juntos con las banderitas de los de siempre a la manifestación unitaria.

Estudiantes

Vi- Estudiantes. En Argentona, en mi instituto, hemos hecho ya varias asambleas y en esta huelga también la haremos. Pediremos que vayamos todos huelga a la huelga y no solo los estudiantes sino junto a los trabajadores y pensionistas. Frente a esto hemos de movilizarnos todos. Queremos formar piquetes para hacer cortes de carretera unitariamente entre estudiantes y profesores.

Es- Estudiantes. En la Facultad de Económicas de la Diagonal queremos encerrarnos en una Facultad como mínimo por la noche anterior y por la mañana hacer un piquete en la zona universitaria y sumarnos a las Asambleas de Les Corts o Sants. Apoyamos la HG.

Salva- Estudiantes Raval. Esta mañana hemos tenido Asamblea y hemos acordado rechazar la negociación de la reforma, lo que queremos es derrocarla. Nos sumamos a la HG del 29 y haremos una semana de lucha. Desde el 27 nos encerraremos para preparar la HG, el día 28 haremos huelga estudiantil. Para el día 30 por la noche, desde el sindicalismo alternativo se debiera convocar asamblea.

Da. Ensenyament. Nos sumamos a la HG. Se están haciendo asambleas desde Marea Gropa. Hemos de aprovechar esta HG para articular estructura y que llo nos sirva para continuar para en el futuro.

Na- Autònoma. Convocamos para el 28. Llevaremos una semana ocupando. La idea es que se ocupe toda la Universidad el 29.

An- Plataforma Estafa Banca. Hay un gran corralazo de la Caixa y los bancos contra la mayoría

personas mayores y se están haciendo muchas movidas. Nos adheriremos a la HG. Los Bomberos están recortando todo e irán a la HG. Y procuraremos que vengan con nosotros.

RESUMEN acciones

Is.

-No son negociable la reforma laboral y todos los recortes, que afectan también a todo el modelo socioeconómico.

-La HG y las acciones que se realicen deben incluir obreros, estudiantes, jubilados, precarios, inmigrantes, parados, etc. Y deben ser lo mas unitaria posible.

-Hay comités de Huelga unitaria en varios sitios ya. Se están haciendo charlas públicas. Apoyo para darle dimensión social para intentar paralizarlo todo.

-Hay actos ya previstos para el 26,28,28,29 por la mañana y por la tarde.

-En la Universidad, mañana posiblemente haya una convocatoria de encierro y HG 27, 28 y 29.

-Se harán piquetes desde la noche del 28 al 29 al estilo 29-S y piquete central el día de la HG y continuidad mediante la convocatoria de Asamblea General en Pza. Catalunya el día 30 por la noche.

2.- Manifestación

Te-La única información que hay hasta ahora es la manifestación que tendrá lugar a las 6 de la tarde convocada por CCOO-UGT.

Bru-CGT. Tiene que haber otra manifestación al margen de CCOO y UGT. Una que integre el sindicalismo de clase con los movimientos sociales. No hay que impedir la propaganda que cada uno quiera llevar. Hay que tener libertad y podemos llevar pegatinas o lo que sea. Y hemos de hacer un trabajo para ser nosotros los mayoritarios.

Fe. La manifestación no es contra CCOO y UGT. Confluir en el centro lo mas cercano posible a la manifestación de ellos, no se trata de hacer un pulso.

Vi- Por primera vez el sindicalismo alternativo y el 15M tienen la responsabilidad de actuar como tal sindicalismo alternativo.

Sant Antoni. Estamos encargados de hacer un espacio de coordinación extraordinario el viernes que viene. Queremos hacer acampada el viernes por la noche y toda la HG.

An- Dos veces hemos ocupado la cabecera de CCOO y UGT los del corralazo. No se trata de competir en ser los mayoritarios. La otra vez que fuimos en paralelo fue vergonzoso. Esto es una coordinadora laboral, no hemos de supeditarnos a los barrios que cada vez son más pequeños.

Al- El mismo día de la manifestación hemos de convocar para el 30 una asamblea abierta. La Asambleas de Polígonos, son las bases de la futura HG.

Jo- Es muy importante que se visualice una posición alternativa. Se trata de elegir entre defender nuestros derechos o negociarlos. Eso hay que visualizarlo dentro del lugar de concentración general. En la misma área se ha de ver mediante una pancarta “Contra los recortes, nuestros derechos no se negocian”.

Fe. Nosotros no participaremos en nada contra nadie. Mi enemigo no es ni CGT ni de CCOO. Diremos “Jubilación a los 60 y la deuda no se paga” y quien se cabree que se cabree.

Ro- Hemos de juntar esfuerzos, se trata de ganar la HG. Se trata de conseguir que los mismos que participan en la manifestación de CCOO se rebelen.

X- Bloque alternativo Una cita para toda la gente que pueda formar un bloque alternativo. No tiene sentido ni ir separados totalmente de CCOO-UGT ni todos juntos.

CGT- Hay personas de CCOO están haciendo campaña de desmovilización. Manifestación separada y diferenciada de CCOO y UGT.

Sa-IAC Llevamos mucho tiempo hablando de HG pero no hemos tenido capacidad de convocarla. Hemos de vertebrar para que no se acabe la lucha en el 29. Nuestra HG no es contra CCOO UGT.

Na- Necesitamos un piquete y manifestación alternativa para demostrar que queremos que las cosas cambien. Una manifestación diferenciada.

Pa- Ha de haber gente de vigile que no se desmadre la manifestación.

Fe. Manifestación alternativa que se vea que no somos los mismos, pero no separado de ellos totalmente. Queramos o no, esto va a seguir así. Que se visualice “La reforma no se negocia, la deuda no se paga”.

Fr- Hay un montón de borricos que van detrás de quien convocan. Hemos de convocar a las 8 de la tarde porque si convocamos a la misma hora y sitio se irán con CCOO y UGT.

Ed- Hay que hacer manifestación alternativa. No podemos convocar en el mismo sitio. Es un peligro porque el ambiente esta muy caldeado. Queremos una manifestación alternativa de los movimientos sociales.

Ju- La manifestación debe ser alternativa. Solo nosotros somos capaces de ir a donde viven los ricos. Nosotros podemos empezar para la parte de arriba. Y hay que cerrar los bares. Y llevar todas las pancartas que queramos. Nosotros no nos jugamos lo mismo. Ellos se juegan más que nosotros, los beneficios de estar liberados.

Br- Bloque crítico que haga ver que no estamos de acuerdo con esos dirigentes. Y hemos de invitar a asistir a todos sin distinción. Hemos de influir en toda la gente que vaya a la manifestación de CCOO y UGT para desbordar a las direcciones de CCOO y UGT.

Cobas. ¿Que significa alternativa, tres calles mas arriba? A COBAS nos gustaría que fuera cerca de la CCOO. Nos gustaría una pancarta sin siglas que dijera “Nosotros no negociamos la reforma”.

Ca- El sindicalismo también es una correlación de poder. Todos los sindicatos necesitan visualizarse y hemos de ser flexibles. Necesitamos un punto de confluencia donde podamos unir todas las movilizaciones.

Lu. IAC- Trabajaremos unitariamente tanto en las empresas como en la calle con todos quienes quieran trabajar con nosotros para que la huelga sea un éxito. Ir en la manifestación del 29 en un bloque crítico no me preocupa. Me preocuparía más ir con aparentes posiciones radicales junto a ciertas organizaciones como ERC.

Ma- Es un día de HG muy difícil desde la fabricas y las empresas, y hemos de gritar “no a la negociación de la Reforma Laboral”. Y esa es la manera de incidir en la manifestación de todos.

An. CGT- Propondríamos salir a las 5 de la tarde desde los jardinetes de Gracia. Y prepararemos los piquetes desde la 10 de la noche. CCOO y UGT que hagan la manifestación suya nosotros la nuestra.

Resumen

Is- Hay fundamentalmente dos propuestas, cada una de ellas con matices diferenciados a su vez: Una, hacer una manifestación diferente a la de CCOO-UGT y otra formar un bloque crítico detrás o delante de la manifestación de CC.OO-UGT. Se abre un segundo turno de palabra sobre la manifestación para intentar llegar a un consenso.

Segundo turno de palabra sobre la manifestación

Jm- Es necesario que los cientos de miles de personas de la manifestación de CCOO-UGT escuchen nuestros gritos y vean nuestras pancartas contra la negociación de la reforma laboral.

Jo- Cortejo propio diferenciado unos 15 metros separados de la de CCOO UGT.

Ma- Todos nos estamos jugando mucho. Si estamos unos en una manifestación y otros en otra restaremos fuerzas. Hemos de ser lo mas unitarios posible.

Ju- Hemos de hacer un plan B. Puede ser que no haya huelga, CCOO y UGT están por negociar. Puede que lleguen a un acuerdo y no haya huelga.

X- CGT La manifestación ha de ser alternativa, no hemos de intentar convencer a los políticos y los miembros de CCOO y UGT.

Is- No se trata pedir afiliación política ni sindical. Tanto me cabrea el chantaje de CCOO y UGT como el de quienes vienen con un lema y un recorrido establecido y nos dicen “os podéis sumar”. Hay que hacer una reflexión de la capacidad de este espacio y de su necesidad unitaria, todos tenemos que ceder.

Lu- No daremos una posición desde la FAV. Nos agradaría encontrarnos a todos los compañeros en la misma manifestación y no la mitad en una u otra.

Ro- En Badalona iremos con los otros sindicatos. Iremos con plataforma propia y consignas propias. No tenemos capacidad para hacerlo por separado. Hemos de hacerle llegar a los

ciudadanos un mensaje claro. Por unanimidad en TV3 iremos a la Huelga. Esta Huelga no es de CCOO y UGT sino de todos.

JU- Como somos alternativos, el sindicalismo mayoritario es borreguil. Nosotros somos personas, ya no es el trabajo la cuestión, sino toda la vida. Esto es más de lo mismo.

Ra- El debate principal es si echamos atrás la reforma general. Si llevamos el debate a ver quien lleva mas gente a la manifestación nos equivocamos. En las empresas se harán asambleas unitarias en los centros de trabajo. La gente que estamos en contra de la reforma y de que esto tiene que continuar somos mayoría en la sociedad y no debemos gastar fuerzas en dividirnos.

E- Huelga va a haber porque la CGT ya la hemos convocado. No hemos empezado hoy. Los que necesitáis pelearos con las cúpulas entendemos que queráis que vayamos pero no. Nuestra propuesta no es un chantaje. Pido un respeto. Todo el mundo podemos trabajar en nuestro ámbito y encontrarnos en un punto central. Piquete unitario en Pza. Catalunya por la mañana y a las 5 de la tarde en los jardinetes de gracia manifestación.

Sant Gervasi- Manifestacion conjunta pero bloque específico.

GI- Emblema contra las cúpulas de CCOO UGT y ponerlos entre la espada y la pared.

Da- Ninguna manifestación se hace contra nadie pero no estamos de acuerdo ni con el discurso ni con el objetivo de CCOO-UGT. No podemos ir con una voz critica, sino diferenciada. Columnas de todos los barrios por la tarde.

Car- Hay quienes vienen con posición previa. Todos nos encontraremos en un espacio conjunto.

Te- Necesitamos ser visibles para que no se lleven la medalla los de siempre.

Ra- No cabe pelearse por unas siglas u otras. Los piquetes son esenciales, hay que pararlo todo.

Pa- Se plantea lo de siempre. Apoyar la Huelga significa hacer una manifestación unitaria con la gente que no esta vendida a la patronal y al gobierno. No podemos ir a una convocatoria con CCOO UGT. Hay que hacer manifestación diferenciada respecto a CCOO y UGT y proponemos participen todos los sectores. La manifestación a las 5 de la tarde por sitios céntricos para cerrar comercios y bares.

Sa- Una cosa es la unidad para hacer la Huelga sin concesiones. Y otra, la unidad con la que estoy en contra, la unidad sin crítica como en Metro.

Me- La manifestación debería ser a las 7 y media o 8 de la tarde el día 29 en Diagonal.

Al- el 99% también incluye a CCOO. Hemos de ser conscientes de que CCOO UGT son los que tienen la fuerza y por ello hemos de estar allí.

Ad- Un piquete unitario a los barrios ricos y después manifestación distinta a CCOO y UGT.

MI- Hay dos opciones, bloque critico o manifestación alternativa. Y una ultima que cada uno haga la suya y después nos concentramos juntos.

Varios compañeros alzan la voz para decir que la Asamblea no puede votar sobre la manifestación por falta de representatividad. Otro, sin embargo, manifiesta que no está dispuesto a asistir a ninguna Asamblea que no sea decisoria.

Te- Esta Asamblea se representa a sí misma. Y tenemos capacidad de convocar.

LU- Podemos tomar una decisión pero eso no quiere decir que los barrios y las asambleas no puedan tomar decisión al respecto.

Debate entre que sea decisoria o no la asamblea. Por mayoría se acepta el carácter decisorio de la Asamblea y se pasa seguidamente a votar las dos propuestas esenciales de manifestación.

-Propuesta de hacer manifestación en bloque critico- 30

-Propuesta de manifestación distinta a la de CCOO.UGT- 42

Sobre la propuesta ganadora de manifestación alternativa hay también varias opciones. Se decide que la salida sea desde la Pza. Catalunya a las 17:00 h.

Propuestas de creación de dos comisiones. De acción y comunicación.

Se aprueba.

Te- Proponemos que la reunión de las dos comisiones tenga lugar el lunes 19 a las 19:00 en la Soli.

Se aprueba. Se hace un llamamiento a participar en las dos comisiones abiertas que impulsarán las acciones de los días anteriores y posterior al 29 y una posible Asamblea el domingo 25 en Pza. de Catalunya. La próxima Asamblea ordinaria para valorar la HG y su continuidad será el 18 de Abril miércoles, posiblemente en la Soli.

An- Antes de iros quiero informar que quiero dejar la responsabilidad de finanzas y pido que otra compañera o compañero la tome en mi lugar. Por lo pronto, que alguien recoja el dinero que hoy se ha dado.

Una compañera se encarga de llevarse el dinero.
